

> Toutes les communes > Cléden-Poher

Per-Jakez-Helias. Retour aux quatre jours

Publié le 04 septembre 2017

VOIR LES COMMENTAIRES



Sandrine Nédélec, directrice de l'école Per-Jakez-Helias, en compagnie de l'équipe pédagogique, Gwenaëlle Briand, Marion Le Saux, Dominique Diou, et de l'adjointe en charge des affaires scolaires, Annie Le Guen (de gauche à droite), lors de la prérentrée, vendredi.

Vendredi, la directrice de l'école Per-Jakez-Helias, Sandrine Nédélec, et l'équipe pédagogique se sont réunies pour préparer la nouvelle année scolaire 2017-2018. Cette rentrée comporte une modification, avec le retour aux quatre jours de classe : lundi, mardi, jeudi et vendredi, de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30, qui demande une petite réorganisation. Il y a aussi quelques menus changements concernant l'équipe enseignante. En charge des élèves du CE1 au CM2, plus les CP en décloisonnement dans certaines matières, la directrice assurera ses cours à temps partiel et sera remplacée, tous les lundis, par Agnès Pleyber, professeur des écoles. Marion Le Saux s'occupera des maternelles et des CP. Elle sera secondée par Dominique Diou, Atsem. Gwenaëlle Briand, enseignante remplaçante, est rattachée à l'établissement.

Un effectif de 29 élèves

L'école compte 29 élèves. Concernant le projet de l'année, celui-ci s'articulera autour des cinq continents et débutera, jusqu'aux vacances de la Toussaint, par l'Europe. Éducatifs musicale, sportive, arts visuels, séances de piscine, etc., sont également au programme.

À noter

Les inscriptions sont toujours en cours et peuvent se faire à l'école.

Retrouvez **plus d'articles**

Enseignement école Per-Jakez-Helias rentrée scolaire Cléden-Poher